

Cuba seguirá fortaleciendo sus vínculos con CARICOM



La Habana, 7 dic (RHC) Durante el acto conmemorativo por el día CARICOM (Comunidad del Caribe)-Cuba, que se celebra cada 8 de diciembre, Cuba ratificó la voluntad de continuar expandiendo sus relaciones en la región.

Los miembros del Buró Político del Partido Comunista de Cuba Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, y Bruno Rodríguez Parrilla, titular de Relaciones Exteriores, encabezaron la ceremonia, donde el vicescanciller Rogelio Sierra Díaz expresó en presencia que como parte de ese interés se celebrará en 2019 la VI Reunión ministerial CARICOM- Cuba, y en el 2020, en La Habana, la VII Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno, indica la ACN.

Reiteró la inalterable posición de Cuba de apoyar el derecho de los pequeños estados insulares y las economías más vulnerables a recibir un trato especial y diferenciado en el acceso al comercio y a las inversiones.

Apoyamos el justo reclamo de recibir cooperación en correspondencia con las necesidades reales y no sobre la base de estadísticas que nos califican esquemáticamente como países de renta media, dijo el vicetitular.

Sierra Díaz manifestó satisfacción porque el Centro Regional para la Estimulación del Desarrollo de Niños, Adolescentes y Jóvenes con Necesidades Educativas Especiales, con sede en Guyana, trabaja junto a la secretaría de CARICOM para que dicha atención pueda extenderse, como lo previó su diseño, a otros países de la comunidad.

Esta institución es una muestra de la integración efectiva que existe entre nuestras naciones, afirmó.

Además, anunció que en las próximas semanas se debe inaugurar en La Habana un parque monumento dedicado a los próceres caribeños, una idea que finalmente se llevará a cabo como homenaje a quienes lucharon por la independencia de sus países.

Abdool Halim Majeed, embajador de la República Cooperativa de Guyana en Cuba, recordó que el 8 de diciembre de 1972 su nación, Trinidad y Tobago, Barbados y Jamaica establecieron formalmente relaciones diplomáticas con la mayor de las Antillas, lo cual rompió el aislamiento diplomático al que Estados Unidos intentó condenar a la patria de José Martí.

Subrayó la importancia de pensar en el futuro de la región, y reflexionó sobre cómo, para proyectar el porvenir, es importante tener en cuenta el pasado.

Según Halim Majeed, uno de los desafíos más serios que tienen es romper el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno norteamericano a Cuba desde hace más de medio siglo, el cual resulta un freno para el intercambio entre las dos partes.

Asistieron también al acto José Ramón Balaguer Cabrera, miembro del Secretariado y Jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central; Rodrigo Malmierca Díaz, ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera; y Fernando González Llort, Héroe de la República de Cuba y presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/178361-cuba-seguira-fortaleciendo-sus-vinculos-con-caricom>



Radio Habana Cuba